



Ludovic a commencé à danser très jeune, il enseigne les danses swing depuis maintenant 7ans, dont le boogie woogie, qui est sa discipline phare.

Stacy a commencé à ses premiers pas de danse à l'adolescence puis à été directement charmé par la folie du boogie woogie.

Ludovic et Stacy dansent ensemble depuis 2010. Depuis 2012, ils sont sélectionnés en équipe de France et sont actuellement 2eme européen et Vice champion du monde.

De plus en plus présent sur la scène internationale et française, Ludovic et Stacy sont bien décidés à vous partager leurs passions du swing !

Ludovic started dancing very young, he has been teaching swing dances for seven years now, including the boogie woogie, which is his flagship discipline.

Stacy began her first dance steps as a teenager and was directly charmed by the madness of the boogie woogie.

Ludovic and Stacy have been dancing together since 2010. Since 2012, they have been selected on the national french team and are currently 2European place and silver at the world championships.

More and more present on the international and French scene, Ludovic and Stacy are determined to share their passion for swing!

